

Discuten homologar normas (Reforma 24/07/18)

Discuten homologar normas (Reforma 24/07/18) Elizabeth Mondragón Guadalajara, México (24 julio 2018).- La homologación de normas ha sido uno de los temas centrales en la Cumbre de la Alianza del Pacífico, que se lleva a cabo en Puerto Vallarta. "Durante las distintas reuniones que hemos tenido y en las discusiones públicas, lo que se ha destacado es que es inaplazable que haya una voluntad política para homologar normas y mecanismos, lo que va a llevar a que la alianza tenga una mayor integración", expresó Miguel Ángel Landeros, presidente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior (Comce) de Occidente. Aseguró que las aduanas de los países que integran la alianza, así como las empresas, deben seguir ciertas normas para asegurar que todo lo que se comercializa tenga la misma calidad, sin importar de qué país sea. Para lo anterior, dijo, se toma como ejemplo a México, ya que es el que más avance tiene en este tema y es el que más productos ofrece a la alianza, con alrededor del 75 por ciento. "En general se han destacado cuáles son los retos y cómo resolverlos para seguir avanzando. Hay la idea de que se integren más países, pero yo soy de la idea que primero hay que integrar del todo a los que ya están". Sin embargo, aplaudió que además de las naciones de la Alianza del Pacífico, que son México, Chile, Colombia y Perú, se haya invitado a Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay, que integran el Mercado Común del Sur (MercoSur). "Eso es una buena señal porque nos habla de la apertura que tienen los países del Sur, a los que México debe voltear a ver y consolidar acuerdos", agregó. La infraestructura que requiere cada país y la firma de un acuerdo para abrir aduanas son otros temas de los que se ha hablado en el encuentro, que termina hoy.